

Todesanzeige

*Wenn die Sonne des Lebens unter geht
leuchten die Sterne der Erinnerung*

Traurig haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied genommen von

Heinz Schärer-Wenger

21. September 1933 bis 9. Februar 2020

Nach langer schwerer Krankheit durfte Heinz, seinem Wunsch entsprechend, zuhause friedlich einschlafen.

Herzlich danken wir: den stets hilfsbereiten Nachbarn, Dr. Trachsel und der Spitex Niesen für die Betreuung und allen, die Heinz in der Zeit seiner Krankheit besucht und angerufen haben.

Traueradresse:
Katharina Schärer-Wenger
Rüschigenstrasse 53
3713 Reichenbach

Die Trauernden:
Katharina Schärer-Wenger
Elettra Curetti-Schärer
Phoebe Schärer-Koch und Familie
Orlando Schärer und Familie
Jean-Luc Jenni und Familie
Rebecca Jenni
Cyrill Jenni

Anstelle von Blumenspenden: Schau in den Sternenhimmel und schenke Heinz Dein Lächeln...